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Наш любимый город 7
сентября 1946 года назван в
честь прославленного пол�
ководца Героя Советского
Союза, генерал�майора Сте�
пана Савельевича Гурьева,
командира 16�го гвардейс�
кого стрелкового корпуса,
погибшего при освобожде�
нии военно�морской базы
Пиллау (ныне Балтийск) 22
апреля 1945 года и похоро�
ненного в Калининграде на
мемориале 1200 гвардейцам.

Степан Савельевич Гурьев
родился 1 августа 1902 года
в селе Романово (ныне Ле�
нино) Липецкого района
Липецкой области в кресть�
янской семье. По оконча�
нии начальной школы ещё
подростком работал на руд�
нике. Член ВКП(б) с 1924
года. В 1919 году доброволь�
но вступил в Красную Ар�
мию. Участник Гражданс�
кой войны – красноармеец
197�го стрелкового полка
9�й Кубанской армии. Уча�
стник освобождения Дон�
басса и боёв на реке Хопер в
1919 году.

В 1925 году окончил Ива�
ново�Вознесенскую пехот�
ную школу, после чего стал
командиром взвода. В 1937
году окончил курсы «Выст�
рел». С 1925 по 1927 год –
командир стрелкового взво�
да 142�го стрелкового полка
48�й стрелковой дивизии. В
1928 году окончил Москов�
ские военно�политические
курсы и был назначен по�
литруком роты в 250�м
стрелковом полку, затем в
118�м стрелковом полку.

В 1939 году был назначен
командиром 293�го стрелко�
вого полка. Участвовал в
боях с японскими войсками
в районе реки Халхин�Гол
(Монголия). С 1939 по 1940
год – начальник пехоты 36�й
мотострелковой дивизии в
МНР.

Успешно закончил штур�
манское отделение военно�
воздушной академии в 1941
году.

К началу Великой Отече�
ственной войны (с мая 1941
года) – командир 10�й воз�
душно�десантной бригады
5�го воздушно�десантного
корпуса, которая в июне
1941 года вступила в бой в
районе литовского города
Паневежиса.

С марта по август 1942 года
5�й воздушно�десантный
корпус был преобразован в
39�ю гвардейскую стрелко�
вую дивизию, командиром
которой был назначен гене�
рал�майор Гурьев. 7 августа
1942 года части дивизии с
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марша заняли рубежи обо�
роны вблизи Сталинграда.
Бои шли круглосуточно.

После Сталинградской
битвы Гурьев прошёл опера�
тивную подготовку при Во�
енной академии Генераль�
ного штаба имени Вороши�
лова и был назначен коман�
диром 28�го гвардейского
стрелкового корпуса, кото�
рый вёл бои в ходе Вороши�
ловградской и Днепропет�
ровской наступательных
операций.

В июне 1944 года С. С. Гурь�
ев назначен командиром 16�
го гвардейского стрелково�
го корпуса, во главе которо�
го принимал участие в осво�
бождении Белоруссии и взя�
тии столицы Восточной
Пруссии – Кёнигсберга.

Командир 16�го гвардейс�
кого стрелкового корпуса
(11�я гвардейская армия,
3�й Белорусский фронт)
гвардии генерал�майор Гу�
рьев умело организовал бо�
евые действия частей корпу�
са в Восточно�Прусской
операции.

После ожесточённых боёв
войска корпуса 6 апреля
1945 года прорвали внутрен�
ний обвод обороны города
Кёнигсберга и, овладев юж�
ной частью города, вышли к
реке Прегель. В течение од�
ной ночи части корпуса

форсировали водный рубеж
и захватили плацдарм на се�
верном берегу, окружив во
взаимодействии с другими
частями крупную группи�
ровку противника.

 Указом Президиума Вер�
ховного Совета СССР от 19
апреля 1945 года за умелое
командование стрелковым
корпусом и личную храб�
рость, проявленные при
взятии Кёнигсберга, гвар�
дии генерал�майору Гурьеву
Степану Савельевичу при�
своено звание Героя Совет�
ского Союза.

 После разгрома гитлеров�
цев в Кёнигсберге корпусу
Гурьева была поставлена за�
дача – уничтожить остатки
гитлеровских войск в райо�
не военно�морской базы
Пиллау (ныне Балтийск).

 22 апреля 1945 года, через
три дня после Указа о при�
своении звания Героя, в бою
на Земландском полуостро�
ве командир 16�го гвардей�
ского стрелкового корпуса
Гурьев Степан Савельевич
погиб.

На памятной плите на
территории мемориального
комплекса «Мамаев кур�
ган» есть надпись: «Герою
Советского Союза гвардии
генерал�майору Гурьеву
Степану Савельевичу –
Вечная слава».

Герои не жалели жизни,
отстаивая земли для буду�
щих поколений. К сожале�
нию, теперь уже жителям
приходится отстаивать
земли и парки от чиновни�
ков. В честь Героя Совет�
ского Союза Степана Са�
вельевича Гурьева в нашем
городе названа улица и пе�
реулок. Как раз на улице
Гурьева и развернулся оче�
редной «бой» жителей с
чиновниками против вы�
рубки лесного массива. На
перекрестке улицы Гурье�
ва и Ленина, прямо напро�
тив школы №1, находится
лесной массив, но он был
выделен для строительства
многоквартирного жилого
дома со встроенно�при�
строенными нежилыми
помещениями и парко�
вочными местами. Более
того, застройщик запро�
сил провести газопровод с
ул.Советской к дому по
парку «Дружба», что по�
влечет ещё вырубку де�
ревьев в парковой зоне.
Также данный участок на�
ходится на очень оживлен�
ном перекрестке города и
застройка не позволит в
будущем в связи с увеличе�
нием численности населе�
ния города расширить до�
роги.

Да, участок был выделен
под застройку еще в девя�
ностые годы. Но нынеш�
ние чиновники совсем не
озадачились необходимо�
стью вернуть его в муни�
ципальную собственность
(поводов масса – земля не
используется по назначе�
нию, фактически является
частью городского парка,
непогашенный налог на
землю в размере 353 355,54
руб. и т.д.). Но вместо это�
го по просьбе (только ли
по просьбе?) застройщика
господин Подольский
взмахом пера помогает из�
влечь удвоенную прибыль

с данного парка. В 2011
году проводились публич�
ные слушания по вопросу
отклонения застройщи�
ком предельных парамет�
ров данного объекта стро�
ительства. Вместо мало�
этажной застройки (3�5
этажей) в соответствии с
генпланом застройщик
запросил 9�этажный шес�
типодъездный многоквар�
тирный дом. Пришедшие
люди кричали, просили не
делать этого, особенно
жители дома по ул. Гурье�
ва 2,4,6, которым этот
монстр перекроет весь бе�
лый свет и создаст серьез�
ную инсоляцию. Но, не�
смотря на все возражения
жителей, г�н Подольский
дает разрешение застрой�
щику, ставя выше его ин�
терес извлечь максималь�
ную прибыль, чем закон�
ные интересы и права сво�
их избирателей.

В ГУРЬЕВСКОМ ОК�
РУГЕ ЖИТЕЛЕЙ ГЛАВА
ГОСПОДИН ПОДОЛЬ�
СКИЙ НЕ СЛЫШИТ!!!

На данный момент ЗАО
«Аксен» обращается в ад�
министрацию для получе�
ния порубочных билетов
на вырубку около 60
деревьев на данном участ�
ке, многие из которых ред�
ких, дорогостоящих по�
род: буки, дубы, грабы.
Также здесь гнездятся гра�
чи, которые уже прилете�
ли. Скоро они выведут
птенцов.  Недавно реше�
нием суда (в суд обрати�
лась прокуратура по
просьбе жителей, а не ад�
министрации) были оспо�
рены порубочные билеты,
выданные администраци�
ей на вырубку здоровых
деревьев под застройку на
ул. Луговой под видом
больных и аварийных (жи�
телями была проведена

СОХРАНИМ ПАРК
НА УЛИЦЕ ГУРЬЕВА

тел. 8�900�565�9028
(по субботам с 10.00 до 12.00)

КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Г�рьевс�ое
районное
отделение
КПРФ

г.Гурьевск, ул.Калининградское шоссе, д.З, 2�й этаж

kprf_guryevsk@mail.ru   http://kprfgurievsk.ucoz.com
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независимая экспертиза),
но часть деревьев застрой�
щик успел вырубить! Такая
же ситуация может повто�
риться и с зелеными насаж�
дениями, находящимися на
земельном участке с КН
39:03:010029:1.

На рабочем  совещании в
правительстве Калинин�
градской области, на кото�
ром по просьбе жителей
рассматривался вопрос вы�
рубки этих деревьев, глав�
ный горе� архитектор Гурь�
евского округа господин
Москвитин в очередной раз
назвал наш парк «жалкой
порослью», которая наросла
за время с момента предос�
тавления местными властя�
ми застройщику данного зе�
мельного участка. Получа�
ется, что администрация Гу�
рьевского округа существо�
вала во времена прусских
королей и давала разреше�
ние на землю герцогам и
графам.

Эти дубы застали ещё
прусских королей, которые,
опять же, попросили разре�
шения у наших властей по�
строить здесь шести�
подъездную  девятиэтажку.

Неравнодушные жители
города Гурьевска вышли
9 марта 2015 года в этот
сквер на субботник для про�
ведения экологической ак�
ции, чтобы привлечь внима�
ние властей и общественно�
сти к судьбе этого лесного
массива, а также попытать�
ся защитить его от вырубки.

До проведения фото� и
видеосъемки сквер был очи�
щен от мусора жителями го�
рода. Чиновники на всех
публичных мероприятиях

оправдывают застройку и
вырубку зелёных насажде�
ний захламленностью пар�
ков,  упрекая население в
пассивности, тем самым пе�
рекладывая решение вопро�
са благоустройства, сани�
тарной рубки и сохранения
зелёных насаждений на пле�
чи самих же налогоплатель�
щиков. Мы обязательно бу�
дем следить за тем, удастся
ли активистам отстоять эту
часть парка.

Татьяна ИВАНОВА

СОХРАНИМ ПАРК НА УЛИЦЕ ГУРЬЕВА

После публикации первого номера информационного
бюллетеня Гурьевского районного отделения КПРФ на
электронный адрес kprf_guryevsk@mail.ru пришло много
отзывов о данном выпуске от гурьевчан. Один из отзывов
мы хотели бы опубликовать, так как, на наш взгляд, под
этим письмом подписалась бы большая часть жителей Гу�
рьевского района.

«Дорогие товарищи, здравствуйте! Внимательно прочел
апрельский номер «Общественного контроля». Готов под�
писаться под каждым словом! Спасибо вам за то, что по�
явился этот бюллетень! Это как глоток свежего воздуха! Ка�
жется, уже всем так надоела приторно сладкая местная га�
зета, в которой только и видим, как господа Цуканов, По�
дольский и Куликов друг друга хвалят и награждают, в об�
щем, пиарятся за счет нашего с вами муниципального бюд�
жета. Как говорится, гладко стелят, да жестко спать! Смеш�
но читать о том, что Подольский раздает семена людям,
поднимая тем самым сельское хозяйство. Да что может
быть проще накупить на бюджетные деньги семена и раз�
давать их, позируя на камеры. А вот действительно под�
нять сельское хозяйство в районе, чтобы действительно
земля заработала (ведь почему с борщевиком такая катас�
трофичная ситуация сложилась у нас, потому что большая
часть полей не возделывается, зарастает сорняками), на это
либо способностей не хватает, либо желания. На мой
взгляд, администрация Гурьевского городского округа и
его депутаты забыли (если вообще знали), ради чего они
занимают свои должности и посты! Слишком далеки они
от народа! Я думаю, что именно подобное поведение вла�
сти привело к кризису в Украине, где благие помыслы на�
селения, направленные на искоренение коррупции в стра�
не, были использованы третьими лицами для достижения
совсем не благовидных и совсем не народных целей!

За весь период правления господином Подольским Гу�
рьевским районом и округом мне не довелось слышать хоть
сколько�нибудь положительные отзывы о нем и его коман�
де! Этот человек никак не тянет на роль Хозяина в округе в
лучшем смысле этого слова. После предыдущего руково�
дителя районом (Юхтенко) в Гурьевске осталась хорошая
память в виде мощеных улиц, парка, центральной площа�
ди... При Подольском наш городок начинает задыхаться в
уплотненном пространстве, застраивается каждый свобод�
ный уголок города, вырубаются парки. Из Гурьевска уже
сложно выехать утром, вечером также приходится стоять
в огромных пробках на въезде в Гурьевск! Во многих до�
мах летом уже сейчас не бывает воды! В гурьевских шко�
лах из� за невозможности вместить всех детей ученики,
наверное, скоро будут учиться в 3 смены. А что будет, ког�
да заселятся все новостройки?

И это называется управлением? И за такое «эффектив�
ное» управление Н. Н. Цуканов назначил Подольского в
2014г. главой округа, несмотря на протесты жителей? У
меня создалось впечатление, что главным лозунгом По�
дольского и его команды является «После нас � хоть по�
топ!». Это неправильный и опасный путь, особенно в ны�
нешней политической обстановке! Я очень надеюсь, что с
помощью вашего информационного вестника в Гурьевс�
ке изменится отношение власти к населению, хотя, как бы
ни было горько это осознавать, скорее от нынешней влас�
ти активисты дождутся того, что им всеми силами попы�
таются закрыть рот.

Удачи и сил вам, с уважением житель Гурьевска».

ГЛОТОК СВЕЖЕГО ВОЗДУХА
НАМ� ПИШУТ

О�ончание.	Начало	на	1-й	стр.

КУДА ПРОПАЛА СТЕЛА?
За годы правления господином

Подольским нашим районом мы с
вами лишились очень многих дос�
топримечательностей. Мы молча это
проглатывали. Всё, хватит, наелись!
И нашему терпению наступает пре�
дел. Теперь каждый такой выявлен�
ный факт мы будем предавать оглас�
ке, для того чтобы при помощи об�
щественного резонанса остановить
наконец этот беспредел. Для этого в
нашей газете мы создаем рубрику
«Исчезнувшие и уничтоженные».
Мы понимаем, что жителям Гурьев�
ского района, искренне болеющим
душой за свой любимый край, будет
больно и обидно читать нашу рубри�
ку. Но гурьевским чиновникам будет
сложнее делать свои делишки, если
о них будут знать не только несколь�
ко уже надоевших им активистов, а

через нашу газету будут знать все жи�
тели. Если вам также известны по�
добные случаи, просим присылать
информацию на электронную почту
kprf_guryevsk@mail.ru  или обращать�
ся в Гурьевский райком КПРФ.

ИСЧЕЗНУВШИЕ� И� УНИЧТОЖЕННЫЕ

Все мы помним сте�
лу, которая стояла на
въезде в Гурьевский
район перед переездом
в пос. Васильково. Зем�
лю под стелой, на мес�
те где, вообще�то, дол�
жны были быть сфор�
мированы красные ли�
нии, отдали застрой�
щику, которому пока�
залось мало производ�
ственной территории.
И, чего и следовало
ожидать, в один «пре�

красный день» стела исчезла. Воз�
мущенные граждане начали обра�
щаться в администрацию тогда ещё
Гурьевского района и районную га�
зету. На законные обращения жите�
лей архитектор Ю.А. Москвитин со

страниц районки серьезно ответил,
что стела была демонтирована «не�
известными лицами». Вот так! Со�
вершенно незнакомыми, не имею�
щими никакого отношения к заст�
ройщику, имеющими строительную
технику и не знающими, куда деть
свои силы и свободное время, лица�
ми!  А наши руководители района
ехали на работу в администрацию из
своих особняков в Гурьевск и не ви�
дели, как на дороге демонтируют
стелу. На эту стелу в  своё время вы�
делялись немалые бюджетные, т.е.
наши с вами, средства, и она дей�
ствительно была очень красивой
визитной карточкой района.

Застройщик посчитал забор более
эстетичным, чем красивая стела, и
не стал заморачиваться на её пере�
нос или строительство в другом ме�
сте. И она исчезла в неизвестном
направлении. А администрация
района только руками развела.

Борис ГРОМОВ
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В Гурьевский райком
КПРФ поступает очень
много обращений от гурьев�
чан, которые возмущены
тем, что происходит в наших
больницах. В связи с этим
мы открываем рубрику «Об�
щественный контроль в
сфере здравоохранения».

Сегодня хотелось озву�
чить проблему, с которой
сталкиваются жительницы
нашего района. Как извест�
но, для профилактики и ле�
чения гинекологических за�
болеваний врач обязан на�
править пациентку на ульт�
развуковое обследование.
Данная бесплатная диагно�
стика гарантирована жен�
щинам «Программой госу�
дарственных гарантий бес�
платного оказания населе�
нию Калининградской об�
ласти медицинской помо�
щи». То есть на ваше обра�
щение в поликлинику вам
обязаны предоставить БЕС�
ПЛАТНО УЗИ�обследова�
ние. Если в оснащении жен�
ской консультации отсут�
ствует оборудование или
специалист для ультразву�
кового обследования, аку�
шер�гинеколог должен вы�
дать направление в «Родиль�
ный дом Калининградской
области №1», где вас долж�
ны бесплатно обследовать
по данному направлению,
затем данные медицинские
учреждения проведут взаи�
морасчет в порядке органи�
зационного и финансового
взаимодействия субъектов.

Говоря простым языком,

если главный врач не может
обеспечить в подведом�
ственной ему больнице над�
лежащее оборудование или
специалиста, это его про�
блемы, это не лишает вас
права на бесплатное обсле�
дование. Что же происходит
на самом деле? Нас отправ�
ляют либо в «Виомар», либо
в тот же «родильный дом
№1», но цена вопроса – 650
руб. Заплатить такие деньги
женщины решаются только
тогда, когда, как говорится,
тянуть дальше некуда. В це�
лях профилактики или на
ранней стадии заболевания,
когда лечение более успеш�
но, не каждая женщина по�

зволит себе такое обследо�
вание, что крайне затрудня�
ет последующее лечение и
зачастую болезни перехо�
дят в хронические стадии
развития. А ведь от здоро�
вья женщин зависит также
и здоровье будущего поко�
ления. В местной газете ни
разу не поднималась данная
тема: чем меньше будет на�
род знать свои права, тем
меньше будет требовать.
Сказать, что местные чи�
новники абсолютно не пе�
реживают по поводу того,
что гурьевских женщин ли�
шили права на бесплатное
обследование в рамках
ОМС, значит не сказать ни�

чего. Несмотря на неоднок�
ратные обращения к госпо�
дину Подольскому с
просьбой обязать главного
врача исполнить свои долж�
ностные обязанности и зак�
лючить соответствующий
договор с «Родильным до�
мом  Калининградской обла�
сти №1», уже несколько лет
ничего не меняется.  Как�то
все больше земельными воп�
росами занят глава, не до
«женских болячек». Да и ча�
стные клиники в Гурьевске
потеряют столько прибыли.

На данный момент нами
направлено заявление в
прокуратуру с требованием
защитить право женщин
Гурьевского округа на бес�
платное обследование.
Очень надеемся, что проб�
лему наконец сможем ре�
шить. Мы обязательно про�
информируем вас о резуль�
тате нашего обращения.

Хотелось бы также отме�
тить, что, несмотря на то,
что УЗИ брюшной полости
предоставляют бесплатно в
нашей поликлинике, запи�
саться на него можно толь�
ко 1 день в месяц. В связи с
этим очень хотелось бы сде�
лать 2 вещи: во�первых, по�
смотреть закон (а ведь огра�
ничивая запись огромного
населения Гурьевского рай�
она одним днем в месяц,
главврач, конечно же, слу�
жил букве закона), в кото�
ром написано, что на УЗИ
записывают только 1 день в
месяц; во�вторых, пригла�
сить господина Куликова и

Подольского (а можно и
Н. Цуканова за компанию) к
5 часам утра (а именно в та�
кое время вынуждены при�
ходить желающие попасть�
таки на бесплатное УЗИ в
Гурьевскую больницу) в
день записи и послушать,
что думают об этом пациен�
ты, а ведь это как раз� таки
самые незащищенные слои
населения, у которых нет
денег на платные клиники,
– пенсионеры, инвалиды и
т. д. А если пациент живет в
отдаленном поселке, а не в
городе? Как им добраться в
такую рань? Уверены, что
получится очень интерес�
ный разговор. Но нет, они
будут сидеть в своих удоб�
ных креслах, пусть уж люди
решают свои проблемы
сами. Да и что греха таить,
люди в этих очередях в боль�
ницах порой доведены до
такого отчаяния, что тем,
кто должен навести порядок
в этой сфере, но наплевал на
эту свою обязанность, про�
сто опасно идти в «народ»,
растерзают.  Так и происхо�
дит при нынешней власти
«Единой России», чиновни�
ки спят в своих теплых по�
стелях в 5 утра, а народ зани�
мает очередь (а зимой это и
на морозе) чтобы попасть не
только на УЗИ, но не менее
просто попасть к таким вра�
чам, как эндокринолог, не�
вропатолог, стоматолог. А
по телевизору мы видим,
как красиво чиновники от�
читываются об очередных
выделенных миллиардах на
здравоохранение. Да все
как� то мимо народа те мил�
лиарды.

Гурьевский райком КПРФ

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

БЕСПЛАТНАЯ МЕДИЦИНА?

БЛАГОУСТРОЙСТВО

18 апреля 2015 года в рам�
ках проведения Всероссий�
ского экологического суб�
ботника жители дома №53
по ул.Шатурской вышли для
обустройства небольшой
первой общей парковой
площадки для ветеранов
войны и труда, а также для
всех их внуков: детей и бо�
лее взрослых их родителей.
На данной освободившей�
ся, неухоженной и забро�
шенной площадке, распо�
ложенной за домом №47 по
улице Шатурской – в мик�
рорайоне так называемой
«Кармалыговки» – и обра�
зовавшейся после демонта�
жа не используемых газовых
емкостей: только общими
усилиями местных жителей
как сознательных граждан
можно не только создать
маленький парк дружбы для
всех поколений, но и поддер�
живать в нем образцовый по�
рядок. В указанный день суб�
ботника на совместное об�
суждение, уборку и обуст�
ройство (озеленение) пло�
щадки вышли также жители
соседних домов, пригласив
с собой всех своих не менее
сознательных и дееспособ�
ных соседей и родных, зах�

СУББОТНИК, КОТОРЫЙ ЧУТЬ НЕ СОРВАЛИ
ватив при этом со своих зе�
леных придомовых огоро�
дов и садов�цветников не
только удобные лопаты и
грабли, но также цветочную
рассаду, которой не жалко
поделиться на наше общее и
культурное благо!

 Две машины с чернозе�
мом, обещанные админист�
рацией, вероятно, все еще
едут на площадку для вете�
ранов войны и труда (а так�
же для многочисленных их
потомков), проживающих в
одном из старейших микро�
районов нашей «Кармалы�
говки», в самом крупном
сельском конгломерате Ка�
лининградской области
«Васильково–Малое Иса�
ково» Гурьевского то ли
сельского района, то ли но�
воявленного городского ок�
руга янтарного края Рос�
сии. Не хотят наши мест�
ные гурьевские чиновники
(причем по своим, только
им известным причинам)
оказывать содействие в со�
здании уникального народ�
ного парка. А может, причи�
на всем известная? Учиты�
вая высокую стоимость зем�
ли и квартир в Васильково,
приберегают данный сквер

для очередной высотки? Вот
и приходится проводить со�
циологические опросы,
сельские сходы, коммунис�
тические субботники, а так�
же обращаться к совсем
другим спонсорам, для того
чтобы такой парк (несмот�
ря на явное противодей�
ствие не совсем народной и
расторопной власти) был

организован и обустроен
для местных жителей. Не
хочет ни народных иници�
атив, ни, тем более, обще�
ственного (народного) кон�
троля и самоуправления
наша самоуправствующая
местная муниципальная
власть.

Тем не менее наш суббот�
ник состоялся. Выражаем

особую признательность�
благодарность жителям, не
оставшимся равнодушными
к благоустройству нашего
маленького парка.

С уважением и надеждой
на понимание �

ваш сосед и координатор
общего и полезного

культурного мероприятия
Игорь МАКЕЕВ
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Просим вас на страницах
вашей газеты срочно опуб�
ликовать наше обращение к
жителям города Гурьевска.

Уважаемые гурьевчане!
В ночь со 2 на 3 мая 2015

года неизвестными вандала�
ми была исписана стена
дома №13 по ул.Гурьева. Мы
стараемся своими силами,
как можем, благоустраивать
двор, а какие�то вандалы в
преддверии Дня Победы за�

гадили надписью с нецен�
зурной бранью всю стену.
Полторы недели назад во
дворе дома была открыта
площадка для отдыха вете�
ранов ВОВ, пенсионеров и
инвалидов, о чём писала га�
зета «Наше время». Настен�
ные графоманы для выраже�
ния своих «глубоких» по со�
держанию мыслей не пожа�
лели половины города. Ими
были исписаны стены дома

№43 по ул.Ленина, гимна�
зии №2, цветочного магази�
на у универсама «Седьмой
континент», дома на ул.Лу�
говой, трансформаторная
станция на перекрестке
Гурьева и Ленина, детская
площадка и пешеходная до�
рожка в парке и другие.

Надписи доморощенных
острословов кроме нецен�
зурных слов  изобилуют
грамматическими ошибка�
ми. Ведь у великовозраст�
ных вандалов, не обреме�
ненных ни грамотностью,
ни интеллектом, есть роди�
тели, которые знают, что их
чада не ночуют дома, прихо�
дят испачканные краской из
баллончика и с запахом
краски. Дома хранят бал�
лончики с краской и посто�
янно пользуются ими, при
этом не участвуют ни в ка�
ких творческих проектах.
Видимо, чтобы у таких ро�
дителей начался запоздалый
воспитательный процесс по
привитию правового созна�
ния своим отпрыскам, необ�
ходимо наказать их рублем.

Поэтому жильцы дома
№13, как только будут уста�
новлены личности хулига�
нов, изуродовавших стены

домов, обратятся  с коллек�
тивным исковым заявлени�
ем в суд о возмещении мате�
риального и морального вре�
да по максимуму. Потому
что даже если замазать крас�
кой надпись, стена всё рав�
но уже не будет чистой и под�
вергнется повторной надпи�
си, как на стене дома №43.
Нам не нужен дом в заплат�
ках. Мы будем требовать или
снятия надписи дорогостоя�
щим оборудованием, или
покраски всей стены. Чтобы
не было повадно ни подрос�
ткам, ни их беспечным роди�
телям, возмущенные жители
решили наказывать наруши�
телей общественного поряд�
ка рублём.

Поэтому сразу же мы об�
ратились в отдел полиции,
чтобы привлечь виновных к
ответственности. Также жи�
тели хотят привлечь их к
уголовной ответственности
за многократность и будут
ходатайствовать о привле�
чении не за мелкое хулиган�
ство, а за вандализм, кото�
рый является правонаруше�
нием более тяжким. Соот�
ветственно что ведет к при�
менению более серьезных
последствий для нарушите�

STOP! ВАНДАЛЫ!

ля.  Люди настроены реши�
тельно, так как именно без�
наказанность ведёт к даль�
нейшим рецидивам.

Просим тех, у кого есть за�
пись видеорегистратора или
камер наблюдения в указан�
ных  местах в период около
3�5 часов утра 3 мая или если
кто�нибудь имеет какие�
либо сведения по этому фак�
ту, позвонить по тел.8�9062�
14�84�05 или в дежурную
часть ОУМВД, тел.741�204.

Члены Совета дома:
Ю.М. Долотов,
С.В.Володина,

В.В.Гребенюков,
М.В.Гущян.

P.S. После обращения в
редакцию газеты «Наше
время» с аналогичной про�
блемой мы надеялись, что
письмо будет опубликовано,
и неравнодушные граждане
помогут раскрыть правона�
рушение, вызвавшее такой
общественный резонанс, по
«горячим следам». Однако
мы получили отказ, видимо
власти, которые являются
учредителями данного
СМИ, не заинтересованы в
недопустимости повторе�
ния и профилактике такого
вида правонарушений.

Редактору газеты «Общественный контроль»
от жителей дома, проживающих
по адресу: г. Гурьевск, ул.Гурьева, 13

КАЛИЙНЫЙ ДУСТ ЗАСЫПЕТ ВСЕХ
ЭКОЛОГИЯ

ЗА�ЧИСТЫЙ�ГОРОД

Рады вам сообщить, что Гурьевское отделение КПРФ в
апреле запустило в работу собственный сайт. Его адрес в
сети интернет http://kprfgurievsk.ucoz.com

На нашем сайте вы можете прочитать статьи о деятельнос�
ти районной организации КПРФ, посмотреть фоторепорта�
жи, ознакомиться с другими материалами. Мы публикуем зап�
росы от КПРФ и других партий, с которыми мы сотруднича�
ем, к нашим органам власти по поводу их незаконной дея�
тельности � вырубки лесов, парков, непрозрачного перевода
земли в другие категории, в результате чего каждый год в на�
шем городе появляются новые многоэтажки без какого�либо
пополнения бюджета района. В электронном виде мы выкла�
дываем в сеть бюллетень «Общественный контроль», чтобы
его могли прочитать не только те, кто получит его в бумаж�
ном виде в почтовые ящики, но и другие люди, не только в
Гурьевском районе, но и за его пределами.

К сожалению, на данном этапе мы только так можем бо�
роться с теми нарушениями и несправедливостями, кото�
рые видим в работе нашей местной власти. Потому что ни в
депутатском корпусе района, ни в руководстве админист�
рации нет ни одного коммуниста. Надеемся, что на следу�
ющих выборах вы поможете нам это исправить.

Также на сайте мы публикуем блог Марины Гущян � жен�
щины с активной жизненной позицией, которая уже мно�
го лет ведет борьбу с вырубкой городских парков. Мы
очень рады, что она согласилась участвовать в работе на�
шего сайта.

Мы надеемся, что появление нового ресурса в сети ин�
тернет станет началом прорыва информационной блока�
ды, которую установила Гурьевская администрация для всех
точек зрения, отличных от тех, которые ее устраивают.

RedFlag, администратор сайта

НАШ САЙТ: http://kprfgurievsk.ucoz.com

15 мая калининградские комму�
нисты провели традиционный пят�
ничный пикет у торгового центра
«Плаза». На этот раз в пикете вме�
сте с членами КПРФ приняли уча�
стие не только жильцы общежи�
тий, которым угрожает выселение,
но и активисты инициативной
группы из поселка Нивенское,
протестующие против строитель�
ства горно�обогатительного ком�
бината, что может привести к эко�
логической катастрофе в масшта�
бах региона и частично заденет
Гурьевский район. «Жители обла�
сти против калийных шахт и фаб�
рики», «Калийные шахты и фабри�
ка � угроза всей области!», «Нам не
надо с домом рядом фабрики с ка�
лийным ядом!» � эти лозунги гово�
рили сами за себя. Присутствовав�
шая на пикете депутат из поселка
Нивенское Т. И. Брагина дала ин�
тервью журналисту «Авторадио», в
котором обрисовала сложившуюся
ситуацию. О том же, кто, по мнению участ�
ников пикета, является виновником всех
отечественных бед, лаконично говорил са�

мый большой транспарант: «Долой буржуаз�
ное правительство!»

Андрей ИГНАТЬЕВ


